
【本报讯】佐科维总统
于 11 月 30 日在雅加达丽晶
酒店举行的 2022 年全国投
资统筹会议上声称，由于世
界经济一直不景气，估计将
很快进入全球经济衰退，如
今投资家已成为全球各国

争相竞夺的对象。因此，总
统提醒政府所有官员，必须
为投资家提供最好的服务，
更遑论为难投资家。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ：
“如今全球各国纷纷争夺投
资家，因为所有国家都希望

有资本流入，否则金融流通
就会成为问题。”

他说，目前已有很多投
资家愿意在我国进行投资，
所以政府各个阶层必须善
待投资家，别让他们的投资
和业务受到任何干扰，我们

千万不要有过失，千万不要
把幸苦争来的信任丢失了。

佐科维透露说，政府也
通过经济情报，一直对其他
国家的投资发展及引进更
多投资的各种政策进行研
究，其中一个就是提供额外

的奖励或是免税期。
除了要提供更好的服

务之外，我们也要简化和改
善投资手续，包括提高工作
能 力 和 统 一 窗 口 服 务 平
台。

（Sm）
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如今投资家成为全球各国争相竞夺的对象
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【本报讯】马鲁夫副总统建
议，南巴布亚自治区所有利益
相关者团结一致，致力于加快
该省的发展。

马鲁夫副总统周三（30/
11）在马老奇会见南巴布亚代
理省长 Apolo Sapanfo、全体南
巴布亚省的行政人员和南巴布
亚社区领袖时传达了这一点。

马鲁夫说，让我们以相同
的目标、相同的心、团结的心、
团结的目标建设南巴布亚这是
我们继续践行的座右铭，不仅
在书面上，而且在社会中也是
如此。他还用巴布亚的团结座
右铭说：“和而不同，求同存异
（Izakod Bekai Izakod Kai）！”

马鲁夫在该场合传达了他
认为加速巴布亚发展的四件重

要事情。首先，他指示内政部长迪托立即
讨论南巴布亚关注的各种问题和议程。

他说，内政部副部长已经传达了
与2024年选举进程的阶段相一致的新
省级机构过渡的具体步骤。

第二项重点，他建议巴布亚的区域
扩张应该成为推动巴布亚土著福利发
展的强大动力。

这位伊斯兰教士理事会（MUI）前
总主席提醒，巴布亚的发展管理必须要
有突破，否则不能正常运转。

马鲁夫说，首先，从南巴布亚各区制定
具体的优势商品。其次，一体化区域连通
性设计。优先考虑土著巴布亚人的作用。

第三项重点，马鲁夫认为，南巴布
亚是国界的门面，是我国南部通往太平
洋地区的门户。因此，他要求所有利益
相关者加快边境地区的发展。

他说，马老奇和博文迪戈埃尔的国
家边境口岸（PLBN）以及几个经济交易
点必须成为边境地区新的增长中心。

第四项重点，马鲁夫推动南巴布亚
成为印尼东部地区的国家粮仓，既是水
稻种植中心，又是畜牧业中心。

众所周知，南巴布亚省是巴布亚省划
分区域后产生的三个新省份之一，另外两
个省份是中巴布亚省和中部高地巴布亚
省。加上巴布亚第一次划分区域的西巴布
亚省，表示巴布亚大地如今共有五个省区。

如悉，马鲁夫目前正在巴布亚进行
视察工作，以检查号称“天堂鸟土地”共
五个特别自治省的实际情况。

11 月 30 日，佐科维总统（中）在雅加达丽晶酒店主持 2022
年全国投资统筹会议时表示，目前投资家成为世界各国争相竞
夺的对象，因此我们必须提高投资服务，保持信誉。
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11 月 30 日，马鲁夫副总统（中）在南

巴布亚省马老奇（Merauke）发表讲话时
说，南巴布亚自治区所有利益相关者团结
一致，致力于加快该省的发展。

总统指示持续改善投资服务总统指示持续改善投资服务

【本报讯】佐科维总统于
11月30日在雅加达举行的全
国投资统筹会议上表示，根据
央行的数据报告，在2022年
第二季度期间，北马鲁古省的
经济增长率达到27.74%成为
全国最高，首季度的经济增长
率达到28.33%同样惊人。总
统还说，如此高企的经济增长
率，可说是全球最高。

佐科维总统透露说，北
马鲁古省非但经济增长率惊
人，而且在当前全球通胀率飙
升的情况下，该省的通胀率却
能控制在仅3.3%的水平。因
此，前些时的评估说北马鲁古
是我国最幸福的省区，这是不
足为奇的。

他说，北马鲁古省的经
济会飙升，主要是因为该省区
积极发展新工业和下游加工
业。不过，地方政府仍然要格
外小心，不要对目前的经济成
就感到自满而踟蹰不前。

佐科维强调说，当前世
界正处于艰难时期，因为通胀
率高涨和经济市场显示下滑，
加上全球许多国家也正面临
能源、粮食和金融危机，化肥
方面也同样面临供应短缺的
现象。

就因上述种种不利条
件，佐科维总统要求政府所有
官员，包括地方首长，谨慎应
对这一异常情况，此外也要求
各方更加努力工作。 （Sm）
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【本报讯】安
全与战略研究所
(ISESS) 的军事和
国防观察员凯鲁
尔（Khairul Fahmi）
评估说，随着海军
参谋长尤托·玛戈
诺海军上将被提
拔为国军总司令，
三名海军高级军
官有可能接任海
军参谋长。

凯鲁尔周三
（30/11）说，这三位三星
级（中将）军官的活跃期
都比较长。就年龄而言，
我认为有三位海军中将
适宜成为海军参谋长候
选人，第一位是印尼舰队
司令，区域教育和培训中
心主任 Heru Kusmanto
海军中将，第二位是Su-
hartono中将，第三位是
第一联合防区司令部司
令 Muhammad Ali 海军
中将。

凯鲁尔补充说，上述
三位将领的活跃期相当
长 ，即 到 2024 年 和
2025 年。他认为，活跃
期很重要，因为它可以为
海军在发展海军能力和
实力的框架内提供更多
空间和时间来执行议程。

他说，更换海军参谋
长完全是一个内部机制，

通过总统的特权。因此
总统将从至少三个被认
为合适的名字中选择。

另一方面，凯鲁尔
说，到目前为止，海军参谋
长通常由海军部队的上将
级军官担任。因此候选人
必须是中将级官员，上任
后便晋升为上将。

国务秘书部长普拉
迪诺此前表示，佐科维总
统将很快准备一个人选
来填补海军参谋长候选
人的职位。被任命的军
官稍后将晋升为四星军
衔或上将。

目前，拥有三星级军
衔的海军高级军官至少
有九人。他们都是从
1987 年到 1989 年毕业
于海军学院的高级将领，
年龄从 55 岁到 57 岁不
等。 （Irw）
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